
サンクチュアリ

三重県・花沢のレポートです。

ヒットルアー:

・ファクター 0.9g	セカンドイエロー	5尾
・ファクター 0.9g	マロン	3尾
・マーシャルトーナメント 0.9g	サーモンピンク	1尾
・チェイサー 0.6g	マロン	8尾
・チェイサー 0.6g	限定カラー(茶色がかった灰色)	8尾
・チェイサー 0.6g	ミドピーノ・ホロ	1尾

今日は第3ポンドでの釣りです。

第3ポンドは事務所から車で5分ほど離れた所にあり、水質は超ドクリアです。

水深は1.5mほどでしょうか、浅めです。

水がクリアですから、ルアーに対するマスの反応がよく分かります。

天気は晴れ時々曇り。風はほとんどありません。表層にマスが見られ、少し動きがあります。

ライズはありません。

こういった状況の中で、12時20分スタートです。

まずは0.9gの Spoon を投げてみました。

ファクター0.9gに反応がいいです。午後1時30分までに9尾取りました。

反応がなくなったので、サイズダウンと考え、チェイサー0.6gを投げました。

再び釣れるようになりました。チェイサー0.6gで9尾取りました。

しかし、活性がどんどん下がっていきます。

Spoonでは反応しなくなってしまいました。時間は午後2時30分です。

周りの人はクランクで釣っています。自作クランクを試すことにしました。

カラーローテーションとチェイサー0.6g限定カラーを混ぜて10尾釣りました。

4時20分をまわり、マスの活性が上がってきたのでしょうか、表層でのマスの泳ぎが速くなっています。

トップを試すことにしました。

2尾釣りましたが、後が続きません。再び、表層を Spoon で釣ることにしました。

チェイサー0.6g限定カラーを投げました。これが良かったです。

連続ヒットとなり、6尾取りました。午後5時から餌撒きが始まりました。

餌撒き用と考えていた自作クランクで6尾を釣ったところで、納竿の時間(午後5時30分)となりました。

今日はチェイサー0.6gでたくさん釣りました。

色は限定カラー(茶色がかった灰色)とマロンがよかったです。

餌であるペレットの色がこれらの色に近いからでしょうか。

Spoonでの釣りには自信がありませんでしたが、26尾も釣りました。

とても嬉しかったです。

